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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACION: 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, verfa con agrado 
que el Poder Ejecutivo, a traves del Ministerio que corresponda, 
disponga INFORMAR DE MANERA URGENTE el motivo por el cual en los 
haberes que se abonan en el mes de mayo, a la mayorfa del personal 
de la salud, se le fue descontado el bono de tres mil pesos que se les 

otorg6 el mes anterior, sin explicaci6n, aviso, ni motivo alguno. 
Adernas, que urgentemente se revea esta situaci6n, dando marcha 

atras con el mencionado descuento. 

Lie. Juan Argafiaraz 

Diputado Provincial 

Walter Ghione Natalia Armas Belavi 

Diputado Provincial. Diputada Provincial. 

FUNDAMENTOS: 

Sr. PRESIDENTE: 

Como todos sabemos, el primer dia de cada mes los empleados 
provinciales a traves del intranet pueden tener acceso a sus recibos de 
haberes por sus tareas en el estado. Lamentablemente en el dia de 
hoy, coincidiendo con el dla del trabajador, muchfsimos trabajadores 
de la salud de la provincia de Santa Fe, se han encontrado con la triste 
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noticia de ver en sus recibos de sueldo DESCONTADO EL BONO DE 
TRES MIL PESOS que se les habfa abonado el mes anterior, SIN 
NINGUN TIPO DE EXPLICACION al respecto, generando desconcierto y 
preocu paci6n. 

Es muy grande la indignaci6n que esta situaci6n genera en el 
personal, que sin dudas son las personas que estan en la primera If nea 
de batalla contra el coronavirus, cuidando y protegiendo la vida y la 

salud de todos los ciudadanos. 

Estamos convencidos que, en estos tiempos de crisis absoluta, es 
fundamental que, desde las rnaxirnas autoridades de la provincia, se 
actue con empatfa hacia los trabajadores que dfa a dfa arriesgan sus 
vidas para ayudar al pr6jimo, cumpliendo fielmente con sus deberes y 
no siendo reconocidos ni recompensados como deberfan serlo. 

Consideramos fundamental que desde el Ministerio se brinde una 
explicaci6n "URGENTE" a todos los trabajadores que al leer sus recibos 
se angustiaron y merecen una respuesta al reclamo. 

Este 1 de mayo, muches trabajadores de la salud se despertaron 
con esta inesperada noticia, que indudablemente no fue la mas grata 
para celebrar por ser incansables trabajadores, y que mucho mas 
durante la pandemia se han transformado en heroes que batallan 
contra la pandemia en una entrega y sacrificio total y absolute, a pesar 
de todos los riesgos, y las innumerables dificultades de toda fndole. 

Por todo lo dicho pensamos que se trata de una gran injusticia 
que a los trabajadores de la salud de nuestra provincia se les descuente 
el bono que el mes pasado se les abon6 con absoluta raz6n y con 

inmenso merecimiento. 
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Peticionamos al Gobierno de la Provincia de Santa Fe revea esta 

situaci6n y urgentemente se de marcha atras con esta decision. 

Solicitamos a nuestros pares que nos acompafien con la presente 

comunicaci6n, que tiene un pedido mas que valldo en defensa de los 

derechos de los trabajadores de la salud, a quienes respetamos y 

admiramos y les expresamos un PROFUNDO AGRADECIMIENTO. 

Lie. Juan Argafiaraz 

Diputado Provincial 

Walter Ghione Natalia Armas Belavi 

Diputado Provincial Diputada Provincial 
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